

平成26年11月14日

第15号

東京都立第三商業高等学校
オフィシャルニュース

三商祭と修学旅行を終えて

校長 浦部 利明

秋の大きな学校行事である三商祭（文化祭）と修学旅行が、無事終了しました。

10月3日（金）と4日（土）に開催した三商祭には、例年を超える1400名近くの大勢の方にお越しいただきました。今年はユニークな新機軸の企画が多く、生徒たちにとってもクラスや団体ごとに団結し、仲間と一緒に知恵や力を出し切った有意義な2日間であつたと思います。

また、10月28日（火）から31日（金）にかけて、2年生が四国・関西方面に3泊4日の修学旅行に行ってきました。見事な秋晴れのなか、1日目は四国の琴平で本場の讃岐うどんを打ってから金比羅山に登り、2日目はバスで移動しながら淡路島の野島断層保存館と神戸の北野異人館、ポートタワーを見学しました。3日は大阪のUSJ（ユニバーサルスタジオジャパン）でハロウィンを満喫し、4日目は朝から大阪市内を班別で散策して、午後の新幹線で帰京しました。盛りだくさんのスケジュールでしたが、生徒たちにとっては高校生活の一番の思い出になったようです。



修学旅行

三商祭

三商祭で夕張物産を販売しました



夏休みに高校生夕張キャンプに参加した商業研究同好会は、今年も三商祭に「ゆうばり応援団」を出店し、北海道夕張市の物産を販売しました。今回のイチオシの商品は、現地で試食して仕入れを決めた「たんどうら」です。これは夕張市の阿部菓子舗さんの銘菓で、石炭をイメージした真っ黒いどら焼きです。



当日はわずか2時間で完売てしまいました。商業研究同好会では、これからも夕張市の素晴らしい物産を販売していきます。

三商の授業を紹介します（第3回 アジア経済研究（課題研究））

3年生の課題研究（商業高校の総合的な学習の時間）の中に、「アジア経済研究」という講座があり、東アジアの経済動向を探究しながら、初步的な韓国語の習得を目指しています。ハングルの文字や文法を勉強することは後回しにして、まずは市民講師の李相旻（イサンミン）先生との会話に重点を置いています。この日はカタカナで板書した会話の内容に沿って、一人一人の受講生が李相旻先生に自己紹介をする演習を行いました。自分の趣味や特技、部活動などを韓国語で何というかは、学校の備品である電子辞書を使えば簡単に調べられるし、ボタボタひとつで発音もしてくれます。

今後はハングルの読み書きを学習し、来学期には韓国の高校生と手紙を交換する予定です。



進路活動

就職内定者による座談会

就職が内定した3年生3人にお話をうかがいました。

<出席者>

鷲尾くん（鉄道会社・駅務）
柳谷くん（専門商社・商品管理）
乙名さん（印刷業・事務）
司会 進路指導部 堀内先生



左から鷲尾くん、柳谷くん、堀内先生、乙名さん

司会 就職内定おめでとうございます。皆さん、どういった理由で就職という進路を選択したのですか。

鷲尾 高校を受験する前から、卒業後は就職して親に樂をさせたいと考えていました。

柳谷 僕も高校入学前から、高校を卒業したら就職して自立したいと思っていました。

乙名 兄が大学に行っているので、親に負担をかけたくないと思い就職を選びました。

司会 就職先が決まった今の気持ちを聞かせてください。

鷲尾 希望していた鉄道会社に内定したので、率直に言ってうれしかったです。

柳谷 1社目で内定したので、正直なところホッとしたです。

乙名 これで卒業後は社会人になれるんだと思うと、安心しました。

司会 就職試験に向けて、どんな努力をしましたか。

鷲尾 夏休みに入るとすぐに、作文と面接の練習を徹底して繰り返しました。それから、学校でクレペリントストを何回も練習しておいたので、本番は落ち着いて受験することができました。

柳谷 会社の業種や仕事の内容から、沿革や概要まで調べて、面接に備えました。学校で、いろんな先生に面接練習をしてもらい、本番までに自信がつきました。

乙名 一般常識の問題集を一冊マスターしました。間違えたところは、何回も練習しました。そうしたら、同じような問題が出たので、とっても助かりました。それから面接練習で、先生に言葉遣いを直してもらったことが本番で役に立ちました。

司会 ところで、皆さんはどんな理由で三商を進学先に選んだのですか。

鷲尾 僕にとっては、三商の高い就職内定率が選んだ理由です。あと、硬式野球部があるのが魅力でした。

柳谷 学校説明会で、就職に向けてのサポート体制がしっかりしていると聞き、三商を選びました。僕も、商業高校にはあまりない硬式野球部があるのが大きな魅力でした。

乙名 資格をたくさん取れると就職に有利だと考え、検定合格率の高い三商を選びました。特に三商は、先生方が熱心に検定試験の補講をしてくれると聞いていました。学校説明会に来てみて、制服が可愛いし、親切で面倒見のよさそうな先生が多そうだなと思ったことが一番の理由です。

司会 それでは、皆さんどうもありがとうございました。4月からは、社会人として頑張ってください。

サッカー部 商高連大会優勝

10月11日（土）、葛飾商業高校で開かれた商高連大会で、

三商のサッカー部が優勝を果たしました。今年の三商の商高連大会優勝は、8月の男子バス

ケットボール部に続いて2つめの金星です。都立の商業関係高校15校が熱戦をくりひろげるなか、これまでにあと一步という悔しさに涙したこともありましたが、今回はついに優勝という快挙を達成することができました。表彰式で優勝カップを手にしたあとは、写真のように顧問の先生の胸上げが待っていました。これも、夏の合宿の辛い猛練習を全員で力を合わせて乗り切った成果です。

サッカー部の皆さん、おめでとうございます！



発行 東京都立第三商業高等学校 全日制課程

住所 〒135-0044 東京都江東区越中島3-3-1

電話 03(3641)0380 FAX 03(3641)0879

URL <http://www.daisanshogyo-h.metro.tokyo.jp/>